



ExpoCiencias Metropolitana 2014 Sembrando Luz de Esperanza Cristalina

El Instituto Politécnico Nacional en colaboración con la Red Nacional de Actividades Juveniles en Ciencia y Tecnología, y en coordinación con el Movimiento Internacional para el Recreo Científico y Técnico (MISELT), organizan ExpoCiencias Metropolitana 2014.

Se realizará del 24 al 26 de marzo de 2014 en la Escuela Superior de Ingeniería Mecánica y Eléctrica (ESIME) Unidad Culhuacán, apoyando la divulgación de la ciencia, la innovación y la investigación en nuevas tecnologías. El evento está dirigido a todos los niños y jóvenes del Distrito Federal interesados en el desarrollo de las ciencias sociales y exactas, y en la innovación tecnológica.



Faltan 365 días para la ExpoCiencias Metropolitana 2014



Para los interesados en mostrar su trabajo en ExpoCiencias Metropolitana 2014 deberán presentar un proyecto de divulgación, innovación y/o investigación en ciencias exactas y naturales, sociales y humanidades, y/o tecnología. Además, las personas con algún tipo de discapacidad podrán participar en el evento integrándose a un equipo de trabajo dentro de esta categoría.

La entrada es libre para todo tipo de público; participa y contribuye en el progreso de la ciencia. Consulta las bases en <http://www.expo-cienciasmetropolitana.org.mx/expociencias2014/index.html>